





positioniert und profitieren durch großzügige Fensterflächen vom vollen Tageslicht. Röntgen, Beratung und Aufbereitung fungieren innenliegend gebaut als freistehender Flächenteiler.

Das geradlinige Konzept kombiniert weiße Möblierung und weiße Wände mit einzelnen Wänden in kühlem Betonlook und einem hochwertigen und strapazierfähigen PVC-Boden in warmer Holzoptik, die durch Lichtspots und hinterleuchtete Wandobjekte nochmal mehr in Szene gesetzt werden. Besonderer Hingucker ist der von



unten erleuchtete weiße Empfangscounter mit seinen wie Ufos darüber schwebenden runden Hängeleuchten aus Messing. Alles ist hochwertig – dabei auch jung, freundlich, clean, manchmal ein bisschen frech. Das Zusammenspiel der eingesetzten Materialien in moderner, aber nicht modischer Optik wirkt nicht unterkühlt und zu abgehoben, sondern entspricht genau dem Flair, den die junge Ärztin ihren Patienten bieten will. (Beteiligte Gewerke siehe S. XYZ)

[www.goeke-praxiskonzepte.de](http://www.goeke-praxiskonzepte.de)